

おおさかニュース

第585号

2023年12月27日発行号 発行:長崎県大阪事務所 TEL 06-6341-0012

<第2・第4水曜日に発行しています>

年末のご挨拶

おおさかニュース読者の皆様、本年1年間、本県 並びに当事務所の活動にお付き合いいただき、あり がとうございました。本年は、昨年の新幹線開業や NHK朝ドラ「舞い上がれ!」のような大きな話題 はありませんでしたが、コロナ禍も一服し、県人会 や地域人会、同窓会等の活動もコロナ禍前以上に活 発に行われ、長崎県の応援団である皆様が元気に溌 溂と活動されている姿に触れ、大変頼もしくかつ心 強く感じた1年でした。



甲子園応援の様子

本年を振り返りますと、新幹線開業後の 長崎県への観光客来客数が増加傾向にある こと、G7長崎保健大臣会合の開催、長崎 県初のプロバスケットボールチーム長崎 ヴェルカのB1昇格、新長崎駅ビルの開業 などが話題としてございました。

また、11月3日に当事務所主催で初めて開催した「第1回ふるさと交流まつりin関西」におきましては、県人会はじめ関係者の皆様の大変なご協力もいただきながら、成功裏に終えられましたことを改めて感謝申し上げます。このイベントでテーマにしました「関西を扇の要とした壱岐と対馬の交流の発展」については今後も当事務所のテーマとして推進してまいります。

来年2024年の長崎の話題としましては、全国高等学校総合体育大会(本県を含めた北部九州4県)の開催、「日本スポーツマスターズ2024長崎大会」の開催、「長崎スタジアムシティ」の開業などが予定されており、さらに、再来年には、「ながさきピース文化祭2025」も開催されます。

当事務所としましては、今後も、関西・東海地区にお住いの本県ゆかりの皆様並びに本県ファンの皆様のお力もお借りしながら、ふるさと長崎県の発展のため精一杯注力してまいりますので、引き続きのご理解・ご支援方、よろしくお願い申し上げます。

長崎県大阪事務所長 野口純弘 拝

※当事務所におきましては、虚礼廃止並びに経費節減のため、新年からすべての関係先様に対して年賀状の送付を控えさせて頂くこととなりました。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。新年が皆様にとって幸多き発展の年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

【全国高校駅伝大会】激励会及び結果について

12月23日(土)、たけびしスタジアム京都(西京極総合運動公園)にて、全国高校駅伝長崎県代表の鎮西学院高等学校(男子)と諫早高校(女子)への選手激励会が行われました。京都長崎県人会の長谷川会長から選手たちに激励の言葉があり、選手たちからは、大会に向けた意欲と長崎県代表としての決意が述べられました。

12月24日(日) 同スタジアムにて大会が開催され、 鎮西学院高等学校(男子)23位、諫早高校22位との 結果になりました。選手並びに関係者の皆様、大変 お疲れ様でした。また、県人会の皆様、応援ありが とうございます。来年もよろしくお願いいたしま す!!



6 通西学院高等学校陸上部の皆さん



【全国高校ラグビー大会】の開催について

第103回全国高等学校ラグビーフットボール大会長崎県大会が行われ、長崎南山高校と長崎北陽台高校が26対26で両校優勝となり、抽選の結果、長崎南山高校が3年ぶり7度目の花園出場を決めました。

長崎南山高校は、12月27日(水)から花園ラグビー場(東大阪市)で開幕する全国大会の1回戦で山梨学院高校と対戦します。皆様応援しましょう!!



長崎南山高校ラグビー部の皆さん

令和5年度 冬のオンライン就農相談会のお知らせ!!

長崎県新規就農センターのオンライン就農相談会が開催されます。インターネットが整備された環境であれば、どこからでも、どなたでも参加できます!! (事前予約が必要です)

【開催期間】

■第1回:令和6年1月15日(月)~1月19日(金) ※申込締切日 令和6年1月9日(火)

■第2回:令和6年2月5日(月)~2月9日(金) ※申込締切日 令和6年1月29日(月)

【お問合せ先】

長崎県新規就農センター

TEL: 0957-25-0031

※詳細は 右記QR をご覧く ださい



